

ULTIMAS NOTICIAS

Paros y Manifestaciones Contra la Violencia

8 Asesinatos en Argentina

BUENOS AIRES, 14 de mayo (AP) — Ocho cadáveres acribillados a balazos fueron hallados hoy en distintos puntos del país, mientras diversas entidades realizaban paros y movilizaciones de repudio a la violencia política en Argentina.

Cuatro de las víctimas fueron encontradas en un desolado paraje de la ciu-

dad de La Plata, a 50 kilómetros al sur, y la policía estima que serían militantes izquierdistas. Se trata de dos mujeres y dos hombres de 20 a 25 años de edad, dijeron fuentes oficiales.

En la provincia de Córdoba, a 750 kilómetros al norte, fue hallado acribillado a balazos y quemado el cuerpo de un hombre jo-

ven que aún no ha sido identificado.

En la provincia norteña de Tucumán fueron encontrados tres cadáveres. Uno de ellos fue identificado como Carlos Fernández, de 38 años, obrero de los talleres ferroviarios de la localidad de Tafi Viejo y militante del Partido Comunista, dijeron fuentes extraoficiales.

ULTIMAS NOTICIAS

Cuatro Secuestros en Unas Horas, en Argentina

BUENOS AIRES, 14 de mayo. (AFP) — Cuatro personas fueron secuestradas en las últimas horas según trascendió en fuentes policiales.

De acuerdo con la versión, un alto ejecutivo de una empresa mayorista en azúcar, Horacio Frías y su hijo fueron secuestrados por varios desconocidos frente a su domicilio en esta capital.

Las otras dos personas, rapadas son las hermanas Isabel y Leonor Ibarra, paraguayas, radicadas en Argentina desde hace varios años.

Sus autores fueron tres personas fuertemente armadas que llegaron en un automóvil al domicilio de las Ibarra, en esta capital.

Por otra parte fue liberado un ingeniero de apellido Pascual, funcionario de la fábrica de ascensores Volta, secuestrado hace unos diez días en Mar del Plata, 405 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Se ignora la cantidad pagada por su liberación.

En Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de la capital argentina el contador del City Bak, Carlos Patassu, fue liberado por sus secuestradores tras once días de cautiverio.

ULTIMAS NOTICIAS

Causó Destrozos una Bomba en Córdoba, Argentina

CORDOBA, Argentina, 14 de mayo. (AFP) — Una poderosa bomba estalló esta madrugada en un edificio céntrico de esta ciudad, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, y ocasionó grandes daños materiales, informaron fuentes policiales.

En ese edificio se encuentra un bufete cuyos abogados pertenecen a diversas empresas industriales, entre ellas la Ika Renault.

En Necochea, 680 kilómetros al sur de la capital argentina, un grupo de desconocidos disparó ráfagas de ametralladora contra la sede de la Unión Obrera de las Construcción, sin que se produjeran víctimas.